

Proyecto de un Cine al aire libre
Macastre (Valencia)

H e m e r i a

D. Enrique Ferrer Villanueva es propietario de un hueco-solar situado en Macastre (Valencia) y con fachada a la Travesía de la Carretera de Buñol al Salto de los Agua, y deseando construir en dicho solar un Cine al Aire libre ha encargado al Arquitecto que suscribe el Proyecto y la dirección de las obras.

Disposición general.-

En el plano adjunto se expresan en planta las disposiciones adoptadas y que consisten en construir sobre fachada a la citada Travesía de la Carretera de Buñol al Salto de los Agua, y en su parte interior un cuadro de edificio de planta baja y planta alta, aquella destinada a Bar y la planta alta a cubierta de proyección, situándose en la planta baja y entre el muro de fachada y el trozo destinado a Bar, las taquillas.

En la referida fachada se proyectan dos huecos para entrada y salida de los espectadores.

Al fondo se instalará la pantalla sobre un cuerpo saliente dentro del cual se instalarán los altavoces.

Al fondo también pero en los angulos abarcando parte lateral se disponen los W.C. y aseos para caballeros y señoras.

Capacidad del local.-

El numero de localidades y su disposición e instalamiento se expresan en el plano correspondiente que se acompaña y es de doscientas catorce sillas, habiéndose dispuesto los servicios en armonia y con capacidad suficiente para aquellas.

Accesos.-

Se proyectan como se ha dicho a la Travesía de la carretera de Buñol al Salto de los Agua, teniendo sus puertas gran anchura y su frente libre y sin ningún elemento que pueda dificultar la rápida evacuación del público.

Taquillas.-

Se dispondrán entre los dos accesos de fachada en la Travesía de la Carretera de Buñol al Salto de los Agua.

Bar.-

Estará situado como se ha dicho también dentro del local y detrás de las taquillas o sea en la planta baja cuya altura corresponde a la cabina de proyección.

Pantalla.-

Estará en un cuerpo saliente al fondo del solar, esto es separado del muro posterior dejándose este espacio para la colocación de los altavoces, o equipo sonoro.

Cabina.-

Se compone de un cuerpo de edificio aislado formado de planta baja y planta alta donde se han previsto el local de proyección donde

se instalaran las maquinas de proyeccion y una dependencia junto a este destinada a la manipulacion. A esta planta alta se llega desde la parte lateral del bar y por intermedio de una escalera.

Todas estas dependencias tienen amplitud sobrada para el cometido a que se destinan y por la aislada situacion del pabellón cualquier siniestro que en este grupo de dependencias pudiera ocurrir, no presenta para los espectadores ni para los operadores peligro alguno de importancia.

En los cuerpos destinados a aseos y urinarios, se instalaran en los de caballeros, varios urinarios, una serie de lavabos y un W.C. y en los de señoras, lavabos y W.C.

Obras a realizar.--

En las del perimetro del solar, revocos y enlucido de muros, cuerpo saliente de la pantalla, plataforma alta de tráns de este destinada a sostén del equipo sonoro, dependencias de aseos con la distribucion proyectada y que se indica en el correspondiente plano; derribo del muro actual en la travesia de la Carretera y construccion de la nueva fachada, tras la que se dispondrá el abellón de bar-cabina-taquillas.

Los cimientos serán de hormigón de cemento portland. Los muros y pilares de fabrica de ladrillo sentados con mortero de cemento portland.

El entramado de la planta de cabina se formará construyendo vobedillas sobre viguetas de madera apoyadas sobre los muros de este cuerpo de edificio, llenandose hasta su arrace y extendiéndose un hormigón sobre el que se sentará el pavimento.

La cubierta será de teja árabe sobre enladrillado apoyado sobre viguetas apoyadas a su vez sobre los muros.

La escalera será de doble tabicado siendo la primer capa de ladrillo de dos centimetros enlazados con yeso y la segunda capa de ladrillo de tres centimetros sentada sobre la anterior con mortero de cemento portland, forjándose los peldaños y meseta de fabrica de ladrillo con el aglomerante de esta fabrica, ya citado. Las huellas y alturas corán de piedra artificial.

Los enlucidos del interior serán de yeso y los del exterior de mortero de cemento portland.

La carpinteria de madera y sus detalles así como los de las instalaciones complementarias, esto es sanitarias, hojalatería, carpintería, pintura

decoracion y terminacion serán facilitadas durante la ejecucion de las
obras.

El pavimento del local será nivelado y apisonado el actual exten-
diéndose una capa de gravilla.

Valencia Mayo de 1950
El Arquitecto